



令和4年度 スポーツフェスティバル 紅葉の陣



10月28日（金）にスポーツフェスティバル「紅葉の陣」が開催され、午前中はバスケットボール、午後からはフットサルとドッジボールが行われました。どの競技においても白熱した試合が繰り広げられていました。今年度のスポーツフェスティバルも12月9日（金）に開催される長距離走大会「氷魚の陣」で最後になります。今のところ青团がリードしていますが、最後に赤団の逆転となるでしょうか。勝負の行方が楽しみです。



シェイクアウト訓練

11月5日の『津波防災の日』に関連して、気象庁が実施する「緊急地震速報配信」と熊本県が実施する「シェイクアウト訓練」に合わせ、11月2日（水）にシェイクアウト訓練を行いました。これまでの訓練では、この日の何限目に実施するということを事前に伝えて行ってきましたが、今回生徒たちには、2日（水）に訓練があるということだけを伝え、何限目にあるのかということには知らせずに行いました。2限目の開始直後に地震を知らせる放送が入りましたが、生徒たちは混乱することもなく、落ち着いて机の下に入り身を守っていました。



1 学年保護者会

11月18日（金）に1年生の保護者会が行われました。修学旅行の業者さんから説明があった後、進路指導部から、進路目標を決定するにあたっての準備や進学・就職の大まかな流れ、費用等について話がありました。また、教務部からは、新学習指導要領に基づいた評価の方法や通知票の見方等について話がありました。全体会終了後は、各クラスに分かれて、1・2組は2年次からのコース選択について、3組は資格取得等についての説明がありました。



美術部

高美展優良賞受賞

熊本県高等学校美術展が開催され、本校から美術部員がそれぞれ制作した作品を出品しました。その中で3年生の城本さんの作品が優良賞に選ばれ、11月6日（日）に熊本県立美術館分館で行われた表彰式に参加し、「優良賞」を受賞した生徒たちの代表として賞状を受け取りました。城本さんは、「この作品はトリケラトプスをモチーフに描いたものです。これを描くにあたって、御船町の恐竜博物館を訪れ、そこでたくさんヒントをもらいました。3年間で初の高美展出品ということで作品制作にも力が入りました。受賞できて良かったです。」と話してくれました。



ビジネス情報科2年生の販売実習が始まりました

今年度もビジネス情報科2年生が「ニラみそあられ」の販売実習を行います。

12月7日、12月21日、1月11日、1月18日、1月25日、2月1日
いずれも水曜日で、11時から12時までを予定していますが、あられがなくなり次第終了になります。場所は、甲佐町役場横のろくじ館前です。
どうぞお立ち寄りください。お待ちしております。

